

"zu viel" entgegenwirft. Doch lasse ich fass
sicher, dass sie sich meiner annehmen werden.
Zuerst könnte man ja im Bericht bei
Belegenheit der Erwähnung des Abschlusses
von III,2 und IV,1 darauf hinweisen, dass
die Abgabe in voller Übereinstimmung
mit den Wünschen der Central direction
gerade für diese wichtige Übergangszeit,
für die bekanntlich Werke in der Art des
Billard-Büchleins gänzlich fehlen,
die Abgabe absichtlich gegen die früheren
Bände reichlicher getroffen hat, um alles
für die politische und Rechts geschichte